
НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ И 
ЧАСЫ МАРТА

(время местное)
8, суббота

(с б до  7  часов)
12, среда

(с 7  до 8 часов)
17, понедельник 

(с 19 до 20 часов)
23, воскресенье

(с 18 до 19 часов)
27, четверг

(с 14 до 15 часов)
29, суббота

(с 15 до 16 часов)
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Х О Р О Ш А Я  НОВОСТЬ

ВЧЕРА ВСЕ ШКОЛЫ АНГАРСКА НАЧАЛИ 
РАБОТАТЬ В НОРМАЛЬНОМ РЕЖИМЕ. 
РЕШЕНИЕМ КОНФЕРЕНЦИИ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ ШКОЛ ЗАБАСТОВКА 
УЧИТЕЛЕЙ ВРЕМЕННО ПРЕКРАЩЕНА.

И НЕ ОЧЕНЬ Х О Р О Ш А Я
ТЕПЕРЬ ОТ АДМИНИСТРАЦИИ ЗАВИСИТ: БУДУТ ЛИ 
НАШИ ДЕТИ СДАВАТЬ ЭКЗАМЕНЫ
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ИЗ РЕШЕНИЯ КОНФЕРЕНЦИИ
Обсудив ход коллективных действий работников образова

ния города, направленных на защиту образования, законных 
прав и интересов его работников, проанализировав итоги этих 
действий и перспективу их дальнейшего продолжения, конфе
ренция представителей трудовых коллективов учреждений об
разования констатируе! что для большинства педагогов города 
ситуация, сложившаяся в сфере образования, оказалась небез
различной. Жертвуя своим здоровьем, заработком, професси
ональными интересами, они выразили свой протест забастов
кой. В то же время органы власти всех уровней проявили неже
лание и абсолютную неспособность разрешить проблемы, су
ществующие в сфере образования. Конференция принимает 
следующее решение:

1. Ввиду того, что администрация города на требования ра
ботников образования практически ответила отказом, считать 
цель не достигнутой и продолжить действия по разрешению 
коллективного трудового спира.

2. Учитывая тот факт, что большинство ангарчан с понима
нием отнеслись к нашим коллективным действиям, а родители 
Ягазали нам поддержку, учитывая их заинтересованность в во
зобновлении учебного процесса и основываясь на мнении 
большинства коллективов учреждений образования города, 
временно прервать бессрочную забастовку с 5 марта 1997 г. с 
тем, чтобы возобновить ее в более выгодных для работников 
условиях, если администрация и впредь не предпримет никаких 
шагов для решения проблем.

3-9. Более широко развернуть все другие виды действий, в 
том числе по отставке президента РФ и мэра города, по судеб
ному разрешению трудового конфликта.

ОБРАЩЕНИЕ
работников образования 

г.Ангарска к жителям города
Уважаемые ангарчане! Временно прерывая 

бессрочную забастовку, мы обращаемся к вам 
со словами признательности за проявленное 
понимание и оказанную поддержку наших дей
ствий. Наша забастовка явилась протестом 
против беззаконии, творимого властями в отно
шение 1раждан. Чашу учительского терпения 
переполнили не только регулярные задержки в 
выплате заработной платы и социальных посо
бий. но и полное безразличие к настоящему и 
будущему наших детей, перспектива полной де
градации образования, к которой ведет полити
ка нынешних властей. Проблемы, аналогичные 
нашим, имеют место во всех других сферах де
ятельности.

Чем же ответили власти на справедливые и 
законные требования работников образования? 
Мы вынуждены констатировать, что власти всех 
уровней проявили полное нежелание и в еще 
большей степени абсолютную неспособность 
разрешить проблемы, существующие как в сфе
ре образования, так и в стране в целом. Но, от
ветив циничным отказом на требования учите
лей, власть сплотилась в отстаивании проводи
мой политики. На федеральном уровне прези
дент обещает дать сдачи Государственной Думе 
и проводит косметическую реорганизацию пра
вительства. На областном уровне губернатор 
вместо разрешения кричащих о себе проблем 
срочно занялся укреплением регионального от
деления движения “Наш дом — Россия". На го
родском уровне власти заявляют о дальнейшем 
сокращении расходов. Расходы будут сокра
щаться как всегда, за счет рядовых граждан.

Уважаемые ангарчане! Мы сделали все, что 
было в наших силах, но в одиночку противосто
ять произволу властей невозможно. Мы вре
менно прерываем забастовку, но не прерываем 
отстаивание своих законных прав, попранных 
властями. Уважаемые ангарчане, мы обраща
лись к вам за поддержкой как к родителям на
ших учеников, мы получили вашу поддержку и 
расцениваем это как первый шаг к консолида
ции наших действий. У нас общие интересы, то
го, чего не добились учителя в одиночку, мы су
меем добиться вместе.

Мы обращаемся к профсоюзам, ко всем об
щественным организациям, к политическим 
партиям и движениям с призывом совместно 
выступить в общероссийской акции протеста 27 
марта и оказать нам помощь в кампании по сбо
ру подписей за отставку президента и прави
тельства РФ. Пусть эти акции станут началом 
наших единых действий. Проявим солидар
ность, твердо встанем на защиту своих прав, 
добьемся отставки антинародного президента и 
недееспособного правительства.

Сплотимся ради Отечества. Мирно, без на
силия и гражданской войны выведем Россию из 
катастрофического положения. Развернем го
сударственный корабль на курс народовластия, 
справедливости, экономического подъема и ду
ховного возрождения.

Наши соседи  — учителя г.Усолья решились на отчаян
ный шаг. Чтобы привлечь внимание общ ественности и 
власти к своей беде,  —  они сидят без зарплаты с лета , — 
учителя на несколько часов перекрыли движ ение по  
Усольскому тракту. И заявили, что если не получат д ен ь
ги, то перекрою т и Транссиб.

В г о р о д с к о й  д у м е

от чет ы  о П Р О Ш Л О М
и П Р О ГР А М М Ы  

НА БУДУЩ ЕЕ
Итак, как уже сообщалось, в 

прошлую среду состоялось очеред
ное заседание нашей Думы. Депу
таты утвердили программу прива
тизации на 1997 год и заслушали 
отчет об итогах приватизации про
шлогодней. А заодно утвердили по
ложение о порядке перехода в му 
ниципальную собственность бесхо
зяйных вещей на территории Ан
гарского муниципального образо
вания. В последнем речь, конечно 
же , не о потерянных сумках и зон
тиках, а об имуществе серьезном: 
бесхозных коммуникациях, строе
ниях, наконец, даже бесхозных ав
томобилях.

Серьезному обсуждению под
верглась программа развития со
циального обслуживания в 1997
1998 гг. Дело в том, что на сегодня в 
городе социальная служба пред
ставлена только детским приютом, 
мест в котором катастрофически не 
хватает, и центром социального об
служивания, помогающим одино
ким старикам-инвалидам. Актуаль
но сегодня для города создание от
деления срочной социальной помо
щи, открытие дома ночного пребы
вания, а самое главное — центра 
реабилитации для детей-инвали- 
дов. Все это, конечно, можно и нуж
но включать в программу. Но вот от
куда взять на это деньги?

Казалось бы, проходной во
прос — утверждение среднедуше
вого норматива для медицинского 
страхования неработающих. Одна
ко вопрос этот вызвал некоторую 
дискуссию, некоторые депутаты 
никак не хотели согласиться с нор
мативом в 2900 рублей в месяц на 
одного неработающего. В других 
городах, мол, гораздо больше (Ир
кутск — 17 тысяч, в Усть-Илимске — 
26). Однако мэр объяснил, что в 
других городах в эту сумму включа
ют то, что должно быть заложено в 
бюджете: медикаменты, медобору-

дование и т.п. У нас оно в бюджете и 
заложено. А в фонд медстрахова- 
ния мы будем перечислять только 
те деньги, которые пойдут медикам 
дополнительно к оплате труда.

Из других вопросов хотелось 
бы <гще раз сказать о Положении о 
сборе за право торговли на терри
тории Ангарского муниципального 
образования. Дело в том, что в ии 
формации от 1 марта я несколько 
неточно изложил позицию депутата 
С. Рубцова. Он-то как раз возражал 
против разного подхода в размере 
взимаемого сбора с наших и чужих, 
что Оыл заложен в проекте решения 
(с чем, например, я лично согласен, 
считаю такой подход правильным). 
Еще одно его возражение заключа
лось в том, что по проекту решения 
получается, что, например, при 
торговле в организованных рынках 
сбор платят и отдельные торговцы, 
и хозяева помещения, сдающие в 
аренду торговые места. На самом- 
то деле технология предусматрива
ет, что арендодатель собирает сбор 
с торговцев, а потом платит за всех 
в бюджет. Вот для уточнения текста 
и более тщательной проработки 
проблемы “своих-чужих" это реше
ние и было отложено.

Заслушали также отчет об ис
пользовании бюджета территори
ального дорожного фонда за 1996 г. 
и утвердили бюджет того же фонда 
на 1997 год. В прошлом году в этот 
фонд поступило 172 млрд. руб. Го
роду же досталось всего 14,5 про
цента этой суммы, т.е. 18,2 млрд. 
рублей. Все эти деньги ушли на ре
монт и реконструкцию дорог в го
роде. Причем на эти цели ушло еще 
около 7 млрд. руб. из городского 
бюджета. В 1997 году, сказал В. Не
помнящий, на эти цели из бюджета 
не будет затрачено ни руоля — 
только за счет фонда.

Н. БАРХАТОВ.

8 марта в ДК нефтехимиков
ПРАЗДНИЧНАЯ ПРОГРАММА ДЛЯ ЖЕНЩИН ГОРОДА.

Начало в 15 .00 . Вход свободный.

После некоторых выступлений на конференции редак
ция газеты “ Время” считает своим цолгом заявить, что 
все материалы, которые она публикует по забастовке учи
телей, как, впрочем, и1 все другие о жизни города, за ис
ключением коммерческих объявлений и материалов рек
ламного содержания, она публикует БЕСПЛАТНО. Все 
разговоры о якобы имеющихся требованиях платить за 
то, “ чтобы опубликоваться” , считаем лживыми и не имею
щими под собой никаких оснований
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ОПРАВДАННАЯ ТРЕВОГА
И неоправданный оптимизм
Заметки  
на полях 
министерского 
сичста

21 февраля “ Россий
ская газета” опубликовала 
двухполосный материал  
под оптимистичным назва
нием “Появилась надежда  
в конце года” . И с солид
ным подзаголовком — 
“Анатолий Куликов: Отчет 
перед граж данам и Рос
сии ” . Подается это так, 
будто подобный доклад — 
инициатива нового вице
премьера. На сам ом-то д е 
ле М ВД  подобный отчет  
публикует (и именно в 
“РГ”) уже который год. Ну 
да Бог с ним, с Куликовым. 
Обратимся к самому отче
ту.

Думается, даже рядовой 
российский гражданин, 

не искушенный в милицейских де
лах, не во всем согласится с вице
премьером и не во все приведен
ные цифры поверит. Нет, с ут
верждениями типа“стремительно 
растет число хозяйствующих 
субъектов, действующих неле
гально либо с сокрытием от учета 
и налогообложения значительных 
объемов своих операций” ; “пре
ступная среда усилила организо
ванность...” ; "массовый характер 
приобрели хищения денежных 
средств..."; “в угрожающих мае 
штабах проявилась коррумпиро
ванность органов государствен
ной власти и местного само
управления” — со всем этим ря
довой налогоплательщик безус
ловно согласится. Как и с выво
дом, что "на этом фоне усугубля
ется положение рядового россия
нина” .

Однако министр, сначала по
стращав: “В противоправную дея
тельность втягиваются все новые 
силы. В 1996 г. выявлены 1 млн. 
618 тыс. лиц, совершивших пре
ступления (на 23 тыс. больше, чем 
в предыдущем году), из них 1 млн. 
250 тыс. совершили преступле
ния впервые” , далее пытается 
сразу же и успокоить: “ ...усилия, 
предпринимаемые структурами 
власти и правоохранительными 
органами, дали определенные 
результаты. Массив зарегистри
рованных преступлений по срав
нению с 1995 г. сократился на 
130,6 тыс., или на 4 ,7% ” . И далее 
сыплет цифрами, должными убе
дить нас в том, что жить нам стало 
спокойнее. Но они почему-то не 
успокаивают.

Может быть, потому, что рос
сийские граждане судят о состоя
нии правопорядка не по цифрам 
зарегистрированных преступле
ний, а по тому, что происходит на 
улицах в их городах. Конечно, 
прочитав, что из почти 10 тысяч 
преступлений, совершенных с 
применением огнестрельного 
оружия, четверть приходится на 
Москву, Петербург и Московскую 
область, читатель из провинции, 
прикинув, что на остальные тыся
чи городов России остаются счи
танные единицы, должен вздох
нуть с облегчением. Только поче
му-то не вздыхается. А если и 
вздыхается, то далеко не от об
легчения. Во всяком случае у нас 
в Ангарске, где в прошлом году 
стреляли гораздо чаще, чем раз 
месяц. И если поверить министру, 
то получается, что в каких-то дру

гих городах не стреляют вообще. 
Честно говоря, берут сомнения.

Тем более что отчет и далее 
дает для них пищу. Поскольку по 
старой эмвэдовской привычке в 
отчете по одним показателям да
ны абсолютные цифры, а по дру
гим относительные, то свести 
концы с концами и проверить, на
сколько совпадает хотя бы стати
стика, практически невозможно.

Но вот господин Куликов пи
шет: “В истекшем году пресечена 
деятельность 8,8 тыс. организо
ванных преступных групп. К уго
ловной ответственности привле
чено 20,8 тыс. их лидеров и актив
ных участников... Изъято 6,4 тыс. 
ед. огнестрельного оружия...”

Зто что же получается, из 
каждой группировки при

влечено 2-3 человека? И на каж
дую группу приходилось менее 
одного ствола? Впрочем, почему 
бы и нет. Но читаем дальше, и во
просов становится Ьольше.

"Одной из них инкриминиру
ется совершение 58 тяжких пре
ступлений, в том числе 3 убийства 
и 2 покушения на убийство, 15 
разбойных нападений на кварти
ры граждан 2 разбойных нападе
ния с целью завладения авто
транспортом, 35 краж автома
шин. Задержаны 20 (двадцать! — 
Н.Б.) активных членов, входивших 
в состав группировки” . И далее 
еще несколько примеров. Опус
тим перечень их преступлений, он 
мало отличается от уже приве
денного. Остановимся только на 
числе арестованных. "В Рязан
ской области арестованы 5 чле
нов преступной группы .", “ В Са
марской . группа из 5 человек” , 
“В Свердловской области... 38 че
ловек", "В Пермской... 16", "В 
Московской области пресечена 
деятельность вооруженной банды 
из 10 активных участников” , "В 
Санкт-Петербурге ликвидирована 
банда из 14 человек...” , "В Челя
бинской... из 29 человек...".

Только по этим шести приме
рам арестованных получается в 
среднем по 19-20 человек на 
группу. Тогда те, первые средние

2-3 человека, должны вообще об- 
нулиться. Или в остальных груп
пировках активных членов уже не 
было (и тогда что же это за груп
пировки?), или деятельность 
групп была “пресечена” , но арес
тованных не было.

Теперь об оружии “ Выявлено 
27 организованных групп, дли
тельное (выделено мной. — Н.Б.) 
время специализировавшихся на 
этом незаконном промысле (тор
говле оружием. — Н.Б.). У их уча
стников изъято 3,9 тыс. ед. огне
стрельного оружия, 91 гранато
мет, 1,5 тыс. фанат” .

Тогда получается, что мили
цейская статистика врет. Не мо
жет быть, чтобы у почти девяти 
тысяч действующих преступных 
группировок было почти вдвое 
больше стволов, чем единовре
менно на складах у торговцев 
оружием (только разоблаченных, 
подчеркнем, органами охраны 
правопорядка, как торговцев, так 
и бандитов).

Так что, получается, пукавит 
господин министр? А ведь эти за
метки зацепили только те несу
разности, что лежат на виду. Бо
юсь, что при более детальном 
анализе и многие другие "показа
тели" могут 'дать течь".

Одним из объяснений тому, 
что данные МВД не соответству
ют нашему восприятию окружаю
щей действительности, может 
быть, то, что милицейская статис
тика не отражает "мелочь” . Точ
нее то, что они считают за мелочь. 
Тем более что министр даже чуть 
ли не гордится таким "решением” 
проблемы. Вот что он пишет: “Ме
ры по высвобождению следова
телей от работы по малозначи
тельным преступлениям (выделе
но мной. — Н.Б.) позволили со
средоточить усилия квалифици
рованных специалистов на рас
следовании тяжких преступле
ний, совершенных организован
ными преступными сообщества
ми, крупномасштабных..." и да
лее в том же духе.

Оно, конечно, раскрыть (если 
удастся) “резонансное” дело —

значит прозвучать в прессе, полу
чить благодарность начальства и 
т.п. Но пенсионерке, у которой 
вытащили в трамвае кошелек с 
пенсией (всего-то 250-300 тысяч, 
подумаешь!), важнее ее беда, чем 
убитый в криминальных разбор 
ках авторитет.

Ни в коем случае не призываю 
не расследовать преступления, 
совершенные в порядке “разбо
рок” . Убийство есть убийство. Но, 
на мой взгляд, нет и не может 
быть “малозначительных пре
ступлений” для "квалифициро
ванных специалистов” . Малозна
чительное сегодня — хулиганст
во, карманная, дачная кража - за
втра, оставшись ненаказанным, 
может вылиться в грабеж, изна
силование, убийство.

Так что хотелось бы сказать 
вице-премьеру А. Кулико

ву, что гражданам России не циф
ры успокоительные нужны, а ре
альная спокойная жизнь. Без опа
сений ходить по вечерним улицам 
(оттого и уличная преступность 
снизилась, что во многих городах 
после 9-10 часов вечера улицы 
пусты), без переживаний за оди
нокие зимой дачи, автомобили в 
гаражах...

Понятно, что не все причины в 
МВД. Но почему-то министр обо
роны И. Родионов честно призна 
ет, что в армии положение катает 
рофическое (и не потому ли по
следнее время витают слухи об 
его отставке?), а министр внут
ренних дел в своем отчете перед 
гражданами России ни словом не 
обмолвился о гом, что милиция 
по два-три месяца без зарплаты 
(надо полагать, если бы г-н Кули
ков так же, как его коллега из МО, 
проявлял недовольство — не стал 
бы он вице-премьером).

Отчет МВД перед граж 
данами России — дело хо
рошее. Только гражданам  
России ещ е бы не просто 
отчет, а реальные резуль
таты работы МВД.

Н. БАРХАТОВ.

v n i i u i i u  а  т ш м т

Д ™  .....................................................................

25 ФЕВРАЛЯ в милицию с заявлением обратился 
начальник цеха № 24 Ангарского электромеханиче
ского завода и сообщил о том, что неизвестные на 
территории завода украли 10 латунных прутьев для 
последующей наживы при реализации как цветной 
металл. Наряд группы быстрого реагирования 
службы 02 задержал с тяжелой ношей двух безра
ботных - Владимира П., жителя поселка Байкальск, 
и Сергея С., жителя 29 микрорайона.

ВЕЧЕРОМ в этот день у кафе “Ангара” трое друж
ков сняли с прохожего, жителя 49 квартала, кожа
ную куртку “Пилот” . Бойцы отряда милиции особо
го назначения задержали обидчиков прохожего, 
сейчас в камере изолятора УВД с ними раоотает 
следователь.

В ЭТОТ ДЕНЬ уголовный розыск Ангарска вышел 
на след ранее судимого бомжа Геннадия Щ., кото
рый обворовал один из садовых участков в обще
стве “Цементник” . Дачный вор арестован. Вместе с 
ним в камере сидит и Руслан А., житель 59 кварта
ла, который в июле 1996 года обчистил домик в са
доводстве ‘Космос” . Этого дружка, позарившегося 
на чужое добро, милиция задержала с помощью го
рожан, узнавших вора по приметам.

(Наш корр.)

В КОНЦЕ МАРТА
МЫ ПОЧУВСТВУЕМ

По за д а н и ю  р е д а к ц и и  газеты наш  корреспондент  встретился с  н а ча л ь 
н и к о м  А нгарского  центра по  гидром ет еорологии и  монит орингу о к р у ж а ю 
щ е й  с р е д ы  А л е кс а н д р о м  А л е ксе е в и ч е м  Ч епрасовы м  и  за д а л  в о п р о сы  о н е 
о б ы ч н о м  тепле в ф еврале, возм ож ност и па в о д ка  и  н а в о д н е н и й  на р е ка х  го 
р о д а  и  ра й о н а .

- Такую теплую погоду 
в середине последнего 
зимнего месяца синопти
ки спрогнозировали зара
нее. В этом нет ничего 
удивительного, климат у 
нас резко континенталь
ный, и такие явления при
роды, как плюсовая тем
пература в феврале,впол
не реальны. Более того, 
мы прогнозируем в по
следней декаде марта 
температуру до +12 граду
сов.

В этом году в Ангарске 
и районе как никогда 
большой запас снега Ес
ли сравнить снежный по
кров и выпавшие осадки 
зимой 1995-96 годов, то 
нынче влаги почти в 2 раза

больше. Пока рано гово
рить о паводке в весенние 
месяцы здесь все будет 
зависеть от таяния снега и 
как быстро придет тепло.

Летом подъем воды в 
Китое наблюдается каж
дый год. Но в этом году ка
кого-либо катастрофичес
кого наводнения мы не 
прогнозируем. И все же. 
как говорится, бережено
го Бог бережет. У меня, 
как, впрочем, и у многих 
ангарчан, дача на берегу 
Китоя, и в качестве совета 
пожелал бы садоводам и 
огородникам не дожида
ясь прихода весны, уже 
сегодня позаботиться о 
своих дачных постройках. 
Прежде всего подчистить

участки от снега, освобо
дить от него крыши, по
стараться убрать снег с 
дорог и подъездов к да
чам, прорубить канавки 
для стока воды - все это 
контрмеры от подтопле
ния зданий. Не лишним 
будет и подсыпать грунта, 
песка или гравия у осно
вания домиков, располо
женных поолизости от ре
ки.

Ahi арский центр по ги 
дрометеорологии и мони
торингу окружающей сре
ды все прогнозы возмож
ных отклонений от норм 
совместно с центром по 
чрезвычайным ситуациям 
держит на контроле. В 
случае каких-либо нестан

дартных и нештатных си
туаций мы немедленно 
оповестим население го
рода и района.

В общем, без паники. 
Дыхание весны уже ои»^- 
тимо, поживем-увидим, 
что преподнесет нам си
бирская погода этой вес
ной. Мне остается лишь 
пожелать ангарчанам, чи
тателям "Времени", теп
лого и урожайного лета. А 
говорить об этом можно 
исходя из прогнозов и ис
следований нашего цент
ра.

Подготовил 
Е.КОНСТАНТИНОВ.
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ВСЕМ МИСС ОШ АВЫ  ЗАЙЦЕВА ■

Заключительный отбо
рочный тур конкуоса “Мисс 
очарование” состоялся в 
субботу в ДК “Энергетик". И 
не просто состоялся, а про
гремел, прозвучал настоя
щим шоу-представлением. 
Собрал большое число зри
телей и болельщиков, не 
меньшее число заинтересо
ванных в его популяризации 
средств массовой информа

ции, ради кото 
^  рых организа

торам конкур
са пришлось даж» соби

рать пресс-конферениию по 
окончании главного действа.

А действо было захваты
вающим. 38 участниц, одна 
другой лучше, пытали на 
сцене удачу выйти в финал. 
Не хуже профессиональных 
манекенщиц показывали се
бя в вечернем платье и в ку 
пальниках. Помимо превос
ходных внешних данных де
вушки пытались демонстри
ровать сообразительные 
возможности, заполняя рек

ламные паузы благодарнос
тями спонсорам конкурса. В 
числе часто произносимых 
бь.ли фирмы ‘ИНТЕХ-Сер- 
вис", "Аудит” , “Сакура", “Ор
хидея”, ИЧП "Опт” , магазины 
“Лира", "Европа” , газета 
“Время” , ангарское оадио, 
“Свет - ТВ' и другие.

После бурных длитель
ных оосужднний жюри вы
несли свой вердикт и дало 
путевки в финал 21 участни
це. Конкурс состоится 8 мао 
та в ресторане “Баргузин”. И. 
к великой радости всех к 
нему причастных, сам Слава 
Зайцев согласен прислав на

финал в качестве члена жюри 
директора своего агентства. 
Сейчас организаторы “Мисс 
очарование" озабочены по
иском денег на прием доро
гого гостя, а участницы фи
нала еще оольше ооеспокое- 
ны предстоящей борьбой. 
Ведь стимулом победы будет 
теперь не только право назы
ваться лучшей, но и возмож
ность учебы и работы во все
мирно известном агентстве 
“РЭД Стар". Подооного при
за ангарские красавицы еще 
не получали. А для москов
ских меценатов, возможно, 
этот подарок откроят новую, 
еше не хоженную дорогу к 
сибирской красоте.

Е.ШЕВЛВКОВА.

ПРЫЖКИ ШКОЛЫ МУЖЕСТВА
а ПАРАШЮТ для КОРРЕСПОНДЕНТА

ПРАЗДНИК
/ /

Учился я когда-то в Барна
ульском авиаспортклубе и сде
лал там два прыжка. А тут про
слышал, что школа мужества, 
что расположена возле автома
газина “Автофирма", собирает
ся на прыжки. “Ага! - подумал я. 
- Поеду-ка я с ними, напишу и 
прыгну. Точнее, сначала прыгну, 
а потом, надеюсь, напишу” .

Потом была церемония уго
варивания, рассказывания, как 
это я, помню, болтался на стро
пах между небом и землей, раз
махивания летными документа
ми и поездка на укладку. И вот 
наконец 1 марта, первый день 
весны (могло бы быть и потеп
лее). Мальчики и девочки в ка
муфляже, тельняшках и с блес
ком в глазах загрузились в авто
б у с  и в сопровождении началь
ника, доктора, инструкторов и 
прессы отправились испытать 
нечто. Мой сосед по сиденью 
сразу уснул и спал до самого 
Иркутска. Потом проснулся и 
дал интервью: Истомин Артем, 
учится на электрика в 8 учили
ще. Прыгать будет первый раз и 
не боится. В школу его привел 
старший брат Александр.

Приехали в областной коми
тет РОСТО, бывший ДОСААФ. 
Типовое четырехэтажное зда
ние. Я в них бывал во многих го
родах,- и везде авиаспортклуб 
занимает четвертый этаж, выше 
только небо.

Пока суд да дело, знаком
люсь с инстоукторами. Егоров 
Андрей, 13 отдельная бригада, 
Чечня. Награжден медалью “За 
отличие в боевой подготовке” II 
степени. Ермак Дмитрий закон
чил Дальневосточное высшее 
командное училище. Сорокин 
Олег - Псковская воздушно-де
сантная дивизия. Та самая, ко
торую пихают во все политичес
кие дыры. А потом состоялся ре
шающий разговор с начальни
кам  школы подполковником 
Юрием Апексеевичьм Болдыре
вым.

- Значит, говорите, что пры
гали?

В ответ я поведал о своем 
опыте С важностью рассказал 
про свои 2 прыжка. Кстати, ре
корд мира был 13000 прыжков. 
Баранов, Краснодарский авиа
спортклуб.

- Хорошо, я дам вам купол, 
посмотрим, что вы можете.

И команда: “Парашют корре
спонденту’" В голове проскаки
вает мысль, которая всегда про
скакивает, когда пилучаешь до

- -  ш + Ш  ш ш ш ш ш

пуск к прыжку: “Раскроется, не 
раскроется?” Погрузили пара
шюты в КамАЗ - и в путь. Спор
тивный аэродром Оёк. Самолет 
за раз берет восемь человек - 
“взлет” . Разбили по “взлетам” , у 
“ Мужества" 3 “взлета" - 24 чело
века. Я попал в 1, дальше спорт
смены, у одного к шлему видео
камера приделана, за ними спа
сатели Министерства по чрез
вычайным ситуациям.

Долго ждали самолета, по
шел снег, а еще первый день 
весны. Раскроется, не раскроет
ся? Да раскроется. Сидим в ав
тобусе, проклинаем погоду. Тем, 
кто прыгает первый раз, вообще 
не позавидуешь, и так напряже
ние большое, а тут еще сиди и 
жди. Видимость ухудшается. 
Раскроется, не раскроется. Са
молет ждали три часа, с 11 до 
14. Военврач майор А.К.Волог
дин дал мне свои унты, бушлат и 
шапку. Унты не налазят ни в ка
кую, забиваю ноги в них. Доно
сится звук заработавшего дви
гателя. "Ну наконец-то!"

- Первый взлет, надеть пара
шюты.

Парашюта два, на спине ос
новной и на животе запасной. 
Стою, весь затянутый ремнями. 
Раскроется, не раскроется. Хо
рошо бы, чтоб раскрылся. Под
руливает АН-2, тот самый, кото
рый сконструировали в 1947 го 
ду и выпускается с 1949 года. 
Время от времени авиационные 
журналы пишут, что ну наконец- 
то создан новый самолет, кото
рый заменит совершенно уста
ревший АН-2. А он все летает, а 
замену ему все создают. Кому- 
то и работать надо.

Тяжело идем, проваливаясь 
в снегу, закарабкиваемся в фю
зеляж. Разбег, отрыв, взлет. Вы
пускающий прицепляет фалы, 
проверяет еще раз. Первым бу
дет прыгать Истомин Алек
сандр. Его кинут на пристрелку - 
по его снижению пилоты уточнят 
скорость ветра, направление. 
Где бросать других, чтобы они, 
сносимые ветром, сели на поле, 
а не на соснах. Прыжок на при
стрелку называют “на мясо" из- 
за риска.

- Какой раз прыгаешь?
- Пятый.
- А ты какой?
- Третий.
Наконец выпускающий от

крывает дверь. Внизу Оек и его 
окрестности, из-за  снегопада 
все в пелене. Двойной сигнал - 
приготовиться. Одиночный сиг

нал - пошел. Рука выпускающего 
ложится на плечо, и будущий 
кандидат в курсанты Рязанского 
десантного училища Истомин 
Александр прыгает за борт. Вы
пускающий мне говорит: “Смот
ри!". Я гляжу вслед, как из там
бура поезда. Шурик все кувыр
кается, почти не снижаясь. Ка
жется, целую вечность. Наконец 
выходит стабилизирующий ку
пол, он вытягивает основной, 
тот наполняет.

Выпускающий говорит: “ Ну 
теперь жить будет". Это у них 
шутки такие. Теперь мы носимся 
по небу, пока пилоты траекто
рию снижения прикинут. Осталь
ные пять парней и одна девушка 
прыгают первый раз. Поскольку 
на земле проверяющий выта
щил у меня блокнот и ручку, а в 
самолете между нами все время 
сновал выпускающий, то я не 
стал расспрашивать ребят: “А 
как ваше настроение? Что вы 
чувствуете за несколько минут 
до прыжка? Вы счастливы?”

Наконец выпускающий от
крывает дверь. Двойной сигнал 
- приготовиться. Стою левой но
гой на пороге. Правая рука у ле
вого плеча держит кольцо. Стою 
скрючившись, дверной проем 
невысокий, и можно, прыгая, 
башкой треснуться. Одиночный 
сигнал - пошел! Свист в ушах. 
Потом тряхнуло, скорость сни
зилась. Поднимаю голову, купол 
полностью раскрылся и напол
нился, и я медленно, со скоро
стью 5 метров в секунду, снижа
юсь. Вижу рядом купола ребят. 
Кажется, что несет на лес, но ве
тер относит точно к летному по
лю. Посадка в снег, и потому 
мягкая.

Начальник школы поставил 
мне за прыжок 2, потому как 
“шел спиной" и подошвы ног при 
касании были не вместе. Потом 
собрал парашют, уложил его в 
сумку и заметил, что теперь док
торские унты совершенно спо
койно на ногах болтаются. Вме
сте с нами прыгнула Ермолаева 
Света, 18 лет, учится в 30 учили
ще на кондитера.

- Не страшно?
- Нет.
- А как приземление?
- Мягкое.
Еще бы, с ее-то легким ве

сом да в глубокий снег.
Матищинец Вадим, первый 

взлет:
- А напишете про меня?
- Запросто.
- Пришел в школу мужества

из-за прыжков. Учусь в 35 учили
ще на электрика. Сколько учил
ся, всегда ждал: “ Ну когда же 
прыгать будем?” И сегодня, ког
да сидели в автобусе, ждал, 
ждал и вот прыгнул.

Шинкарук Артем:
- А напишите про меня.
- Ты сегодня не прыгал.
- Я завтра прыгну.
Второй взлет ушел в воздух. 

Самолет набрал высоту. Заход 
по ветру. Ну вот, посыпались. 
Над всеми 8 парашютистами 
раскрылись 8 куполов, и это 
правильно.

На аэродром шли цепью, ав
томаты бы им, настоящий де
сант. А в ожидании самолета си
дели две девушки.

Бриль Таня, 3 прыжка, ко 
мандир отделения девочек, тех
никум легкой промышленности.

Филимонова Света, 3 прыж
ка. Желтый пояс по каратэ-до.

- А пяткой в лоб можешь?
- Могу, но не с двумя пара

шютами и в валенках.
- А чему вас учат?
- Парашютная подготовка.
Рукопашный бой.
Медицинская подготовка.
Уставы.
Стрельба.
Иностранные армии.
Военная история.
Строевая подготовка.
- А танцам вас не учат?
- Нет.
Еще со мной во взлете были 

Истомин Артем, Воложин Алек
сей, Любимов Сергей, Анищен- 
ко Алексей. А потом погода ис
портилась. Прыжки закрыли. 
Собрали старт. Дорога Оек - ир
кутский клуб, опять укладка па
рашютов, распитие пива в туа
лете (про это не писать). Дорога 
Иркутск - Ангарск. “Артем, ну как 
первый прыжок?” Артем показы
вает большой палец: “ В о !!!” 
Едем уже в темноте, первый 
день весны заканчивается, завт
ра им снова на аэридром, и, ес
ли повезет с погодой, будут 
прыгать по три раза каждый. На 
заднем сиденье - камчатке кто- 
то поет:

Спят усталые игрушки,
Книжки спят.
Одеяла и подушки ждут

ребят...

Ф.ТКАЧЕНКО.

С АГААЛ1ГАН
В день начала праздника бе

лого месяца буряты, встречаясь 
на улице или дома, приветствова
ли и поздравляли друг друга сло
вами “Сагаан сара, сайха мэндэ” .

В основном праздник прово
дили в первый день, в субботу, в 
кругу семьи, близких, родствен
ников. Официальный праздник 
состоялся на 9-й день по лунному 
календарю — 15 февраля в ДК 
"Строитель” в 13 часов. День по 
гороскопу удался хороший, бла
гополучный.

С приветственными словами 
выступили председатель правле
ния бурятского культурного цент
ра г. Ангарска И ПГанжуров, заве
дующий отделом по националь
ным вопросам иркутской област
ной администрации А.А.Маглеев, 
вице-президент Всебурятской ас
социации развития культуры 
(ВАРК) Г. Н. Богданов.

После торжественной части с 
большим концертом выступил го
сударственный ансамоль песни и 

I танца “Степные напевы” (“Талын 
I  аялганууд” ) — лауреат междуна- 
I  родного фестиваля в г. Карл- 
I  Маркс-Штадте, лауреат трех все- 
I союзных фестивалей народного 

творчества. Выступал на сценах 
Западной Европы: Франции, Ита
лии, Германии, Швейцарии. Д и
ректор ансамбля — заслуженный 
работник культуры РФ Л.Б.Бутуха- 
нова. Затем на сцене появились 
фольклорный коллектив Тарасин- 
ской средней школы и из пос. Хо- 
хорска Боханского района.

Праздник продолжался в сто
ловой “Туя” , где пели бурятские 
песни, проводили конкурсы, тан
цевали ехор.

Д.ИРИНЧЕЕВ.

БЕЗ ПОЛДНИКА, 
ЗАТО 

С ВИТАМИНАМИ
Большинство детских учреж

дений сегодня отказались от пол
дников. И не потому, что считают 
излишней роскошью. Просто ро
дительской платы не хватает.

В д/у 107, заметив, что отсут
ствие полдников сказывается на 
состоянии детей, решили во что 
бы то ни стало заполнить этот 
пробел. Теперь каждый ребенок 
после дневного сна будет полу
чать стакан курильского чая. Этот 
сделанный из лечебных трав на
питок нормализует работу кишеч
ника, дает организму все самые 
необходимые витамины. Кстати 
на покупку чая работники д/у со
брали с родителей всего по 1000 
рублей. Дешево и полезно.

В. В.



Предложил городской администрации Союз промышленников 
и предпринимателей Ангарска

Умные люди говорят, что выбор 
есть в любой, и даже самой непростой, 
ситуации.

Хотя бы такой: или жить, или уми
рать.

Крах Ангарской нефтехимической  
компании как основного для города на
логоплательщика и работодателя, 
формировавшего в прежние времена 
около 80 % городского бюджета, по 
ставил ангарчан именно перед таким 
выбором.

Поскольку умирать никому неохо
та, родился и другой вопрос: как жить? 
Точнее - чем? Или, как принято это в 
России: что делать?

Совершенно естественно, что пер
вым на него попытался ответить город
ской Союз промышленников и пред
принимателей - общественная органи
зация, объединившая в своих рядах ес
ли не всех, то очень многих известных в 
Ангарске деловых людей.

По инициативе Союза был органи
зован ' круглый стол” с городской ад
министрацией на тему “Как жить бу
дем?” . Имелось в виду не какое-то да
лекое будущее, но самое непосредст
венное настоящее, а именно - 1997  
год. В начале разговора сразу было за 
явлено два условия:

1. Не искать виноватых в том, что с 
городом случилось.

2. Не искать помощи со стороны 
президента. Думы, правительства.

Оба, вероятно, по причине полной 
бесперспективности.

Что из этого получилось, мы и пред
лагаем читателю в лицах. Заранее из
виняясь перед участниками разговооа 
за значительные сокращения их вы
ступлений, вызванные ограниченным  
оазмером газетной площади.

ЛИДИЯ СУВОРОВА, директор 
школы предпринима

телей: -Главной
фигурой в спасе
нии отечества се
годня надо счи
тать налогопла

тельщика. Союз 
аыступает от его 
имени, поскольку 
объединяет именно 

тех, кто своими 
налогами со

ставляет бюд
жет го
рода и, 
значит, 
е г о

благосо
стояние. Мы счита
ем очень важным для власти понять: бу
дет крепкий налогоплательщик, будет и 
крепкая власть, и нормальная жизнь. По
тому отстаивая интересы предпринима
теля, мы отстаиваем интересы и всех 
других социальных групп. Благосостоя
ние его лично и всего города - вещи вза
имосвязанные. Прекратил свою дея
тельность он - меньше получила город
ская казна, меньше стало рабочих мест. 
Не может он народиться - неоткуда 
ждать поступлений в бюджет. Иркутская 
область - не самое подходящее для 
предпринимателя место. В отличие от 
многих других пошлина за создание сво
его де. а составляет 10 минимальных 
зарплат, т.е. почти один миллион рублей. 
Человек еще только первый шаг делает, 
а ему уже говорят: плати! Не очень бла
гоприятны и некотирые другие условия 
его жизнедеятельности. Напоимер, по
рядок распоряжения земле й установлен 
только в виде аренды. Недавно город
ская Дума приняла, на мой взгляд, про
тивоправное решение о регистрацион
ном сборе за изменение учредительных

документов. Теперь, если понадобится 
изменить строчку.надо заплатить 583 
тысячи. Муниципальное имущество да
ется в аренду сроком только на один год. 
И таких примеров можно припести нема
ло. Понятно, что цель ставится благая - 
пополнение городского бюджета. По
нятно, что на таких условиях городу лег
че и проще работать с предпринимате
лем, но удобно ли, легче ли так работать 
предпринимателю? Этот вопрос, похо
же, волнует только его самого. А ведь, 
повторюсь, насколько хороша будет его 
жизнь в городе, настолько хороша она 
будет и для всех остальных, в том числе 
для органов власти.

ВЛАДИМИР НЕПОМНЯЩИЙ, мэр
города: - Я вижу проблему в том, что, 
когда предприятие создается, все рас
ходы по этому делу должны на кого-то 

лечь. Если не на самого 
предпринимателя то 

на кого-то другого. 
На кого? И второе: 

н а -

сколько 
бы стро  
в н о в ь  

с о з д а н 
ное пред

приятие даст 
реальный резуль

тат? Сколько его нам ждать? Возь
мем, к примеру, Мегет. Раньше это был 
населенный пункт, который имел всего 
15 предприятий и при этом был донором 
для других. Сейчас в нем зарегистриро
вано 76 предприятий, а он все больше 
становится дотационным. Т.е. корень в 
том, что наше законодательство дает 
предпринимателям возможность ухо
дить от налогов. Нужно выработать ме
роприятия, чтобы как можно жестче быть 
с ними, чтобы не только они, но и все 
другие могли бы жить. Нет сегодня у нас 
проблем с регистрацией предприятия, 
делается все очень быстро. За счет вне
бюджетных фондов стараемся оказы
вать помощь в виде кредитов.

Также не могу согласиться и с вопросом 
по земле.

ГЕРМАН СЕМЕНОВ, президент
НТА:- Ставка города была на нефтехи
мический комби
нат. Нам надо 
договориться: 
будем ли мы по- 
п р е ж н е м у  
ставить на а  
н е г о  
или по
м огать  
в ста ть  
на ноги
Д р у 
г и м ?
В е д ь  
что се
годня в 
городе происходит? Народ испуган. И 
не знает, на что надеяться. Его преду 
предили: работы не будет, но не сказали, 
а где она есть. Вот сейчас сокращение 
на комбинате, и что мы можем предло
жить людям, куда идти и чем зарабаты
вать себе на жизнь?

ФЕДОР СЕРЕДЮК, исполнитель
ный директор АО АНХК: - Мне нравит
ся постановка проблемы. Вполне понят

на озабоченность горо
жан и руководства го
рода. Я поддерживаю 

^  | идею организации но
вых предприятий и 

новых рабочих 
мест, и если у 

кого-то бу
дут конкрет-

| ные предло
жения, мы 
готовы это

му поспособст
вовать. Но никаких 

массовых сокращений в 
компании не было и не будет. Во всяком 
случае, в 1997 году. Будут перестановки. 
А сокращения очень незначительные, 2
3%... Мы будем маневрировать и соци
альную напряженность в городе не со
здавать. Еще одна сторона - возникают 
сложности с социально-культурной сфе
рой. Будем с городом обсуждать и нахо
дить варианты. Ну и надо будет макси
мально понудить эти коллективы к хоз
расчетным отношениям. Потому что иж
дивенчество здесь имеется. Боремся мы 
и за сохранение налоговой базы.”Си- 
данко-Ангарск" будет в городе со второ
го квартала, а вместе с ним пойдет и 
нормальная оплата налогов.

ВИКТОР СЕРЕДКИН, генеральный 
директор СПАО AYC: - По сообщениям 
в печати, россияне в прошлом году при
обрели 10 милли
ардов долларов.
Это говорит о 
том, что деньги у 
людей есть. А из
вестно, что 1 рубль 
б ю д ж е т н ы х  
средств, выде
ленных на жи
лищное строи
тельство, вовле 
кает до 7,5 руб
ля частных ин
вестиций. Кро-| 
ме того, строй
ка фокусирует 
в себе всю производственную деятель
ность. Решает проблему занятости, все
ляет надежду на завтрашний день, ведь 
человеку, у которого есть хороший дом, 
уже есть за что держаться. Наши соседи 
активно используют этот вариант. По
смотрите, сколько денег люди отдали 
всяким МММ, в том числе и у нас! Сего
дня они еще верят местной власти, надо 
использовать это. И этот вариант, без 
привлечения каких-то со стороны рыча
гов, даст возможность активизировать 
решение наших проблем. А строить 
свою жизнь на жизнедеятельности од 
ной компании нельзя. И, я думаю, мы се
годня помочь нефтехимикам ничем не 
можем.

ВИТАЛИЙ ТЮМЕНЦЕВ, вице-мир:
- Тут только с одним разобраться надо: 
стоимость одного квадратного метра 

жилья 2.800.000 рублей. 
А средняя зарплата в 
городе, к тому же вы

даваемая нерегу
лярно, 1.500.000. 

Так как же 
ч е л о в е ку  
этот квад

р а т н ы й  
метр ку

пить?

ВИКТОР ТРОФИМОВ, генераль
ный директор АО "Ангарская стома
тология":- Ангарск - 
город необычный.
Предприниматель
ская жил
ка здесь 
развита  
о ч е н ь  
сильно.
Мы
ш а п ка 
ми всю Россию одели, и не только ее, 
без всякого госзаказа. Нам только по
мочь надо. Для этого создать в городе 
механизм реальной поддержки мелкого 
предпринимателя.Мы привыкли, так 
воспитаны, все вкладывать в производ
ство.Забыли о сфере обслуживания.В 
результате становимся собственника
ми земли и стен. До сих пор в городе 
работают несколько крупных ПТУ. И го 
товят... Кого? Куда? Зачем? Сами не 
знают. И потому сидят без зарплаты. А 
надо на базе их мастерских, мастеров и 
ребят организовать десятки мелких ма
стерских, способных производить то
вар, который будет пользоваться спро
сом. Надо учить пацанов не вообще че
му-то, а конкретному делу, причем так, 
чтобы это дело уже в училище и его са
мого кормило, и его преподавателя, и 
он это видел.

ВЛАДИМИР НЕПОМНЯЩИЙ: - Ан
гарск заработал в прошлом году 2 трил
лиона 15 миллиардов рублей. Из них 
только 425 миллиардов остались в го
роде. Нынче планируем получить 1 
триллион 769 миллиардов.В городе ос
танутся лишь 457. С учетом 38 милли
ардов, выделенных областью на испол
нение закона о ветеранах, получается 
около 500 миллиардов. А по самым 
скромным подсчетам, нам надо в год 
900. Вот и считайте, что мы можем, а 
что нет.

ВИКТОР СЕРЕДКИН: - Я так понял, 
что если бы мы оставили в городу не 
500, а 900 миллиардов, которые нам и 
нужны, то все равно были бы городом- 
донором. Как депутат Законодательно
го собрания, я был на утверждении об
ластного бюджета и должен вам ска
зать, что Ангарск - самый лояльный на
логоплательщик. На все, да простит ме
ня Владимир Александрович, соглаша
ю щ ийся^ Яковенко. Другие мэры спо
рят, требуют, доказывают, а мы все мол
чим. Ну почему город, многие годы 
бывший донором для области, попав в 
сложную экономическую ситуацию, нг 
может - и не пытается! - потребовать к 
себе несколько более лояльного отно
шения?

ВЛАДИМИР НЕПОМНЯЩИЙ: -
Мне весьма и весьма неприятен этот 
разговор. Получается так, что вы меня 
учите жить, а 69 миллиардов недоимки, 
которые не заплачены в бюджет и не 
дают нам возможности выплатить зара
ботную плату тем же учителям, это моя 
вина, и вы доказываете мне, что я дол 
жен делать. И никаких нормальных де
ловых предложений.



В '
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ЛЮНИД БАРАХОВ, фирма "Ик
са д": - Мы все наших ждем. А наши не 

придут. Надо жизнь 
самим и сейчас уст
раивать. И занимать- 

▼ ^  ^  ся формированием 
бюджета. И ведь есть 
где брать! Взять то же 

строительство. У 
меня были инвес

торы на ин
д и ви д уал ь
ную заст
ройку в рай
оне 4-го по
селка, но по 
нормально

му варианту, а не эти 
куриные домики, что в “Радуж

ном” . Архитектура уперлась, дело так и 
не сдвинулось. Или тот же кондоминиум. 
Или рынок наш, где налогового инспек
т о р ш е  встретишь, а только рэкет за не
го деньги собирает и прекрасно, заме
тим, живет на них! Пусть по отдельности 
это не даст больших доходов, но все 
вместе это будет нелишняя прибавка, а 
кроме того, новые рабочие места.

ЛИДИЯ СУВОРОВА: - Нам от этих 
вопросов никуда не уйти. В городе каж
дый пятый уже сегодня безработный. Ну 
так давайте уберем все препоны перед 
человеком, который не ждет пособия по 
безработице, а сам готов начать свое 
дело. Пусть начнет! Ведь если дефицит 
бюджета по прошлому году составил 90 
миллиардов, а учителя не получали зар
плату два месяца, то в этом они ее не по
лучат уже за четыре!

МАкИЯ АЛЕХИНА, 
ТК АКТИС: - До тех пор, 

пока мы не вырастим 
предпринимателя, до 
тех пор мы будем 
предъявлять друг другу 
претензии.

ВЕРА ЖМЫРЕВА,фирма ЦОТОН:
- Я встречалась с жен

щинами из Усть-Илимска.
Когда у них рухнул ЛПК, 
они тоже делали попытки 
создать сеть других мелких 
предприятий, и все они 
потерпели крах. Поэтому 
сейчас наша главная за
дача помочь вы
стоять и выжить 
нашей уважаемой 
нефтехимической 
компании. Есть такая древ
няя китайская мудрость: “Чтобы жили 
все, надо помогать богатым” .

БОРИС БОРИСКИН, председатель 
комитета по управлению имуществом 

городской админист
рации: - Мне, ко
нечно, очень инте
ресно: чем это

бедные могут 
б о г а т о м у  
помочь? В 
п р о ш л о м  
году пред
принима
тели всех 
у р о в н е й  
только за 
а р е н д у  
п о м е щ е 

ний недодали 
городу 1 миллиард 800 миллионов 

рублей. А вы просите еще зеленый свет 
включить. Вы почитайте эти заявления: 
“Прошу отсрочить...” , “Отложить...", “ Пе
ренести...” И что нам делать? Чем отве 
чать людям на площади, требующим ре
альных денег, а не отсрочек?

I

ГАЛИНА KOBTYHO- 
ВА, зам. мэра по тор
говле: - Помню, как 
активно начиналось в 
нашем городе пред
пр иним ател ь
ство! И к чему 
сегодня оно 
свелось? Мы 
сидим с вами 
в комнате 
(конф еренц- 
зал Иксбан- 
ка. - Прим. 
ред.). и тут ни
одной вещи нет, сделанной в России. И 
так везде. Все уперлись в торговлю, а 
платежеспособный спрос населения па
дает. Нам нужен товаропроизводитель. 
Отечественный.

ФЕДОР СЕРЕДЮК: - Мне понрави
лось, что произошло переосмысление... 
Город стал задумываться над созданием 
дополнительных налогоплательщиков. 
Мы тоже в этом плане работаем. В мар
те начнет самостоятельно работать ЗБХ, 
торговая фирма, еще ранее был создан 
“Ангарскнефтепродукт” ... Я доволен 
тем, что перестали говорить: “ Вот есть 
здесь нефтехимическая компания, и она 
должна всех обуть, одеть и накормить” .

ЛИДИЯ СУВОРОВА: - С первым во
просом - формированием городского 
бюджета - неразрывно связан доугой - 
его расходование. Многим кажется, что 
расходовать деньги намного легче, чем 
их зарабатывать. Но это только так ка
жется, особенно если тратить их с 
умом. На наш взгляд сегодня неприем
лем сам принцип, по которому это де
лается: всем понемногу. Это приведет к 
тому, что разруха будет во всем  город
ском хозяйстве. Сегодня надо четко ус
тановить приоритеты, которые город 
должен финансировать в первую оче
редь. От некоторых вещей нам вообще 
следует отказаться. Не потому, что они 
вовсе не нужны, но потому, что сегодня 
на них нет средств В числе 100% фи
нансирования я бы оставила , в первую 
очередь, образование и здравоохране
ние - с четким подсчетом доли от ОМС и 
платных услуг.

ВЛАДИМИР НЕПОМНЯЩИЙ: Я
тоже сторонник этого подхода. Но вся 
разница в том, что если любой предпри
ниматель может закрыть у себя нерента
бельный цех, то в городском хозяйстве 
сделать это намного сложнее. Мы ведь 
тогда должны сказать: будем жить без 
дворников, как сегодня живем без убор
щиков лестничных площадок. И все до
полнительное образование будет плат
ным. И много еще что. А ведь при избра
нии на эту должность я для себя задачу 
ставил минимальную: сохранить то, что 
город имеет.

ЛЕОНИД БАРАХОВ: - Владимир 
Александрович со своей командой ста
вит задачу всех удовлетворить. Так не 
бывает. Надо конкретно заняться. Ну, на
пример, провести анализ ангарчан, за
регистрировавших свои предприятия в 
других городах, и постараться вернуть 
их в отчий край. Поработать с фирмами, 
получающими сверхприбыли: такие в 
Ангарске есть, что имеют 1,5- 2 триллио
на рублей. Их надо заставить нетради
ционными методами помочь городу.

Реплика из зала: - В 37-м году были 
эти методы!

АЛЕКСАНДР БЫКОВ, фирма
"Алекс”: - Надо энергичнее заниматься 
этими вопросами. И формированием 
бюджета, и его распределением. Мне 
очень горько это говорить, но взять тот

же спорт. Сегодня, 
наверное, нам не 
нужны команды, 
которые летают 
через всю страну и 
тратят наши день
ги, помогая Аэро
флоту. В данной 
с и т у а ц и и ,  
в о з м о ж н о ,  
нужнее со
держать на[ 
эти деньги) 
десяток тре
неров, которые будут 
учить пацанов не большому спорту, а 
просто физической культуре. В отноше
нии стадиона тоже надо посмотреть. 
Возьмите “Современник” - как учрежде
ние заработало, а посмотрите на город
ской стадион - застой. Вот и получается, 
что одни деньги сами зарабатывают, а 
другие их только тратят и еще просят.

ВАДИМ СЕМЕНОВ, директор 
АЦГК: Ну почему не попробовать что-
то изменить? Хотя бы в порядке экспе

римента. Ну давайте выде
лим одну больницу и сде
лаем ее платной. Но 
только такой,что, если я 

туда пришел и за
платил, ни я, ни 
мои родствен
ники по городу 

не бегают, ни
чего не ищут 

и не поку
пают. А ос
тальные бу
дем доти

ровать. Или 
эти наши чиновные 

штаты , со все растущим аппаратом. Ну с 
этого хотя бы начать. А то еще дворники. 
Вон сколько над ними начальников: и в 
мэрии, и в УЖКХ, и два треста, и не один 
десяток ЖЭКов, а я никогда не видел, 
чтобы дворники работали весь день.

ВИКТОР СЕРЕДКИН: В Ангарске
по сравнению с другими городами тра
тится самый малый процент на содержа
ние аппарата.

СТАНИСЛАВ ВЕНИАМИНОВ, ди
ректор по торговле и сельскому хозяй
ству АО АНХК: - Но его все равно в Рос

сии сейчас в три 
раза больше, чем 
было в Совет

ском Союзе! А 
что касается 

с о к р а щ е 
ния затрат, 
х о р о ш и й  
ход - кон

. ’ I Куп г.
ВТ

(1ПЛЬ н ь

каз yoipdk,

|Щг^Тг вать-А то у1 H '  i l  нас все
годами 

одни и те же орга
низации и такие расходы накручивают! А 
потому что конкурент в спину не дышит. 
Я и Китае столовую видел. В ней 7 чело
век ежедневно кормят... 500 рабочих. И 
никакой очереди! А если механизм рас
пределения будет такой, как прежде, да 
все одним и тем же в руки падать будет 
никаких денег не хватит. Потому что ни
кто зарабатывать стремиться не будет.

ВЛАДИМИР НЕПОМНЯЩИЙ: - Я ду
маю, нам по этой встрече надо соста
вить какой-то общий документ для рабо
ты. Во всяком случае, я себе уже запи
сал:

1. Разработать городскую програм
му поддержки предпринимателя.

2. Выработать предложения по не
традиционному подходу к исполнению 
бюджета.

Иначе получится - поговорили и ра
зошлись.

Фото АДЕРЕВЦоВА.

связи с тем, что с нового 
года владельцы привати
зированных квартир долж

ны будут платить налог значительно 
больший, чем раньше, мы обрати
лись за разъяснениями по этому во
просу к заместителю начальника го
сударственной налоговой службы, 
советнику налоговой службы 2 ранга 
Ольге Александровне Ефимовой.
В соответствии с Законом “О налоге на 

имущество с физических лиц" от 9. 12. 1991 
года граждане, имеющие приватизирован
ные квартиры, привлекаются к уплате налога 
на строение.

- Ольга А лександровна, от чего за в и 
сит сум м а налога  и кто производит  оц ен 
ку?

- Сумма налога зависит от инвентариза
ционной оценки квартиры и составляет 0, 1 
% от ее суммы. Оценку проводит Бюро тех
нической инвентаризации и дает сведения о 
ней в налоговую инспекцию.

- С чем связано повыш ение налога на 
строения?

- В соответствии с принятыми областной 
администрацией повышающими коэффици
ентами с прошлого года Бюро технической 
инвентаризации проводит переоценку при
ватизированных квартир.

Средняя стоимость 1-комнатной кварти
ры сегодня в Ангарске составляет 30 милли
онов рублей, значит, налог на строение воз
рос до 30 тысяч рублей. Если стоимость 2
комнатной кваргиры 50 миллионов, налог 
составит 50 тысяч, 3-комнатной - 70 миллио
нов, налог на строение - 70 тысяч рублей.

- А существуют л и  какие-то льготы по  
уплате налога?

- От уплаты налога вообще освобожда
ются пенсионеры участники Великой Отече
ственной войны, инвалиды 1 и 2 группы, 
граждане, принимавшие участие в работах 
по ликвидации последствий чернобыльской 
катастрофы (в том числе временно направ
ленные или командированные).

В эту же группу попадают военнослужа
щие и призванные на учебные сборы воен
нообязанные, проходившие службу в стра

нах, где велись ооевые действия, родители и 
супруги военнослужащих, погибших при за
щите СССР, РФ или пои исполнении других 
воинских обязанностей, а также вследствие 
заболеваний, связанных с пребыванием на 
фронте.

Освобождаются от уплаты налога также 
родители и супруги государственных служа
щих, погибших при исполнении служебных 
обязанностей.

От уплаты налога на строение освобож
даются работники культуры, искусств, на
родных промыслов, которые используют по
мещения, строения исключительно в качест
ве мастерских.

- Какие требования предъявляются к  
тем, кто рассчитывает на эти льготы?

- Все перечисленные категории граждан 
должны подтвердить документально право 
на льготу. Льгота предоставляется владель
цам приватизированных квартир, указанным 
в договоре приватизации, купли и т. д.

- А д л я  остальных граждан, которые 
не  пользуются льготами, как, когда и  где  
нужно уплачивать налог?

- Сумма налога уплачивается по квитан
циям государственной налоговой инспекции 
в любой сберегательной кассе города. Сро
ки уплаты до 15 сентября и до 15 ноября рав
ными долями.

- Н еобходим  л и  абсолютно всем  в л а 
д ел ьцам  приватизированных квартир в и 
зит в налоговую инспекцию ?

- Обязательно нужно прийти к нам тем, 
кто после покупки, приватизации и т. д. квар
тиры не встал на учет в налоговую инспек
цию.

Заинтересованы в том, чтобы своевре
менно представить в налоговую инспекцию 
необходимые документы, и те, кто пользует
ся льготами по уплате налога.

В любом случае, если вы владеете квар
тирой, вам нужно знать о тех обязанностях, 
которые при этом вы должны выполнять.

По всем вопросам, связанным с прива
тизированными квартирами, можно обра
титься в кабинет 303 на третьем этаже в зда
нии налоговой инспекции в поселке Бай- 
кальск, ул. Ломоносова - бывшее здание 
СМУ-4. Получить любую информацию можно 
по телефону 9 - 67 - 77.

Подготовила КЛИМОВА.



ИМ РУКУ поднял
РЕФЕРИ!

венство России защищать честь 
региона. В сборной Иркутской об
ласти представительство ангарчан 
было значительным, и выступали 
они достойно: достаточно отме
тить, что в числе финалистов из 9 
спортсменов от Иркутской облас
ти 6 ангарских боксеров. А конку
ренция была жесточайшей, в боль
шинстве весовых категорий - до 20 

и более участников (45 
кг - 28 чел., 48 кг - 19 
чел., 51 кг -19 чел. Ь4кг 
- 18 чел., 57 кг - 22 чел.}, 
так что иногда в весовой 
категории получалось 2 
победителя (юноши 
этого возраста по пра
вилам не могут прово
дить в одних соревнова
ниях более 4 боев).

И вот финал, наи
высший пик напряжения 
спортсменов и зрите
лей. Большим спросом 
пользуются салфетки 
(вытирать разбитые но
сы) и нашатырь(причем 

последний не только для спортс
менов, но и для тренеров).

И сразу недовольный гул бо
лельщиков, реагирующих на непо
нятное решение судей, отдавших 
победу в поединке Д.Корнилова 
(Ангарск) со спортсменом из При
морья гостю, хотя даже неиску
шенному болельщику было видно, 
что наш Денис точней и активней 
на ринге. Расстроенному тренеру

Пожалуй, крупнейшим спор
тивным событием для города и да
же для региона в минувшую неде
лю стали соревнования зонально
го первенства Сибири и Дальнего 
Востока по боксу среди юношей 
1981 82 г/р, вызвавшие большой 
интерес у болельщиков, заполнив
ших с /з  КДЮСШОР “Сибиряк". 
Приведу лишь один пример: вдень

финальных боев у здания спорт
школы скопилось около сорока ма
шин, и, как следствие, кое-кто из 
болельщиков-автомобилистов по
платился штрафом от ГАИ за нару
шения правил парковки.

Ну а теперь о самих соревнова
ниях: 156 боксеров из 19 областей 
и краев Сибири и Дальнего Восто
ка съехались в Ангарск, чтобы на 
ринге выяснить, кто поедет на пер

(А.Дашко) можно только посочув
ствовать. Утешил болельщиков 
А.Бибиков (тр.В.Бердута и Ю.Пру- 
цев, КДЮСШОР), победивший за 
явным преимуществом боксера из 
Бурятии (в весовой категории 54 
кг), а затем А.Умаров (тр.Б.Савва- 
теев, Ю.Пруцев), победивший по 
очкам боксера из Хабаровска. Ста

новится вторым при
зером М.Татулашвили 
(тр. В.Базаев, “Анга
ра” ), уступивший бок
серу из Якутии. А в ак
тиве ангарчан добав
ляются еще два побе
дителя - В.Шаманов 
(тр. С.Ананьин, 
Ю . П р у ц е в ,  
КДЮСШОР) и 
А.Журов (тр.
А . Д а ш к о , 
КДЮСШОР).

Главный су
дья соревно
ваний Л.П.Гаг- 

нидзе (судья всесоюзной 
категории, председатель 
коллегии судей Иркутской 
области) так прокомменти
ровал прошедшие соревно
вания: “Организация и про
ведение зонального пер
венства были на хорошем

уровне. Органи
заторы постара
лись. Нет пре
тензий ни к раз
мещению, ни к 
питанию. Мо
лодцы! Что же 
касается выступ
ления иркутской 
команды, честно 
говоря, я ожидал 
большего, вы
ступили средне. 
Очень вырос 
уровень мастер
ства в регионе, 
появились новые 
сильные коман
ды, например, из 
Приморья, Ал
тайского края, 
что позволяет

надеяться на успешное выступле
ние боксеров нашего региона на 
первенстве России. И еще хочу 
сказать: меня очень огорчают су
дейские ошибки, судейская нече
стность, без которых не обошлось 
и на этих соревнованиях. В спорте 
надо быть честным, иначе он про
сто потеряет притягательность,

интерес для спортсменов и зрите
лей. Наши судьи, к сожалению, 
“грешат” в своих оценках мастер
ства боксеров, от этого страдает 
спорт. Пытаемся бороться с этим, 
но трудно...

А.ДЕРЕВЦОВ.

P.S И, пожалуй, нельзя не 
упомянуть о спонсорах, людях, 
помогавших в организации и 
проведении соревнований. С их 
помощью приобретен новый, 
отвечающий современным тре
бованиям ринг, призы для уча
стников и судей и т.п. Это АО 
“Трубопроводная арматура и 
спецоборудование” (дир. В.Ба
женов), “Бофорс”, фирма СНН, 
магазин “Престиж’’ , магазин 
“Гренада”, магазин “Белый 
аист”, фирма “Торговый мост”, 
фирма “Свежий хлеб”, магазин 
“Подарки*, фирма “Автосер
вис”. Спасиоо им!

А ПЕЛЬМЕНИ ЛУЧШЕ!

Считает А.Баляков попро
бовавший в жарком Таиланде 
экзотические устрицы. В Таи
ланде, точнее, в г.Бангкоке 
Александр был в составе 
сборной России, участвовав
шей в 3-м чемпионате мира 
по тайскому боксу среди пю- 
бителей, собравшем спортс
менов из 54 стран. В весовой 
категории 45 кг он сумел 
стать бронзовым призером. 
Поздравляем с наградой!

Александру 18 лет, он уча
щийся 4 курса АТТ и уже два 
года занимается в молодеж- 
но 'спортивном центре “Эс
тет” у тренера Н.Сергеева.

В поездке на соревнова
ния помогли нефтехимичес
кая компания; Ангарский мя
сокомбинат, управление “Во
доканал” , фирма “Риган” .

ДАЕШЫ-юЛИГУ!
Футбольная команда “Апекс” , принимающая участие в чемпионате 

России по мини-футболу (2 лига, зона Сибири), по итогам двух туров, 
проходивших в гг.Красноярске и Усть-Куте, заняла 3 место и получила 
право бороться за место в 1 лиге. Матчи переходного турнира прой
дут в Ангарске в с /з  “Зодчий” 12-16 марта. Соперниками “Алекса” бу
дут команды “Звезда” (Минусинск), “Атом” (Железногорск), “Автомо
билист” (Якутия), ДЮСШ (Красноярск), “ Биохим” (Красноярск).
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"Недвижимость Ангарска11
Высококвалифицированные эксперты - оценщики, выпуск

ники Академий оценки недвижимости гг.Москвы. Санкт-Петер
бурга, быстро и качественно проводят переоценку основных 
фондов предприятий и организаций в соответствии с постанов- 
,~Г<ием правительства РФ № 1442 от 0 7 .1 2 .1 9 9 6  г. "О пере

оценке основных фондов в 1997 году".
Консультируем руководителей и гл.бухгалтеров по всем 

интересующим вопросам, в т.ч. по особенностям пред
стоящей переоценки и ее существенным отличиям от 

преашествующих переоценок.
Справки по тел.: 6-69-86,6-37-41.

Наш адрес: 6 мрн, дом 13/1 За (за супермаркетом). (972с)

ПРЕДПРИЯТИЕ
& Л Ь Т Ё Р Н / Д  Ш  L t A

Вы останетесь довольны, если доверитесь нам!
Мы очень быстро и качественно изготовим вам металлические двери и 

решетки, гаражные ворота, что позволит решить проблему безопасности.
Магазин "Колор-сгудмя" предлагает вам шлакоблоки 
(размером 200x200x410 мм), фундаментные блоки 

(2400x600x400 мм), гвозди строительные 80,120,140 мм. 
Широкий выбор финских красок, лаков, антисептиков, 

шпатлевок, предназначенных для наружного и внутреннего применения.

Н аш  аапес: старая п л ош аал а АЭМЗ  
(п п о еза  тп а м в а е м  П 9  по остановки  "База оВ орупиванпя"). 

Телефон?»: 7 -6 3 -0 8 .  9 -5 3 -9 0 .  (6 6 2 с )

Г ® -------------------------------- 1
I Предприятие ООО "Смена-Д" ■ 
. предлагает 1

1 транспортные испуги !
| по перевозке крупногаба-| 
| ритных и тяжеловесных грузов. | 
. Об условиях yiHoib по телефону . 
• 4-08-24 или 49-24-59. (1041) *

,'М

Реализуем о п т о м

шиш©
И Ш Ф Д Ф Ш Ф ©

бутылка 0 5 л - 6400 руб. 
Иркутский сертификат. 

Адрес 106 а-л-76. тел. 2-35-67. (1065)

МУКА
(алтайская в/с) 

цена 2750 руб./кг
Тел. 9-73-70. <931с)

Четверг, 6 марта Пятница, 7 марта
7.05 - Шейпинг.
7.15 - Мультфильмы.
7.40, 13.20. 19.10,21.40, 00.10-Н о

вости "Сей час*.
8.00, 13 45. 19.00, 23.50 - “Мировые 

новости шоу-бизнеса'.
8.10 - Хроника происшествий.
8.15 - Телеигра ‘ Звони первым!* 

(повтор от 5 марта).
8.40 - Дневник ярмарки 'Все для 

женщин'.
8.50 - Кинобестселлер. 'Все роли...”
10.20 - Школьникам — биология. 

лЛзнь и поведение животных. Строи
тельство дома*.

11.10- Телесериал 'Хантер".
12.00 - Музыка через всю Америку. 
13.55 - Телесериал 'Состоятельная 

женщина*.
14.50 - Школьникам — биология. 

•Жизнь и поведение животных. Строи
тельство дома*.

15.40 ■ Мультфильм.
16.35 - Телесериал “Хантер".
17.30 Дикая природа.‘Африка. Не

спокойные воды*.
18.30 - Телесериал “Жажда*.
19.20 - Борьба бушидо.
20.25 - Сериал "Глухарь*.
21.20 - ‘ Наш дом".
22.10 - Кино Голливуда. Дольф 

Лундгрен в фильме ‘Чемпион*.

___________  7.05 - Шейпинг.
7.15 - Мультфильмы.
7.40, 13.20, 19.10, 21.40, 00.10 - Но

вости 'Сей час'.
8.00, 13.45, 19.00, 23.50 - 'Мировые 

новости шоу-бизнеса'.
8 10 - "Наш дом'.
8.25 - Кинобестселлер. “Все роли...*
10.15 - Школьникам об искусстве. ‘ У 

истоков авангарда. Писатели серебря
ного века'. 'Петербургская Кассанд
ра

11.00 - Телесериал 'Хантер'.
11.50 - Мультфильм.
12.15- Музыка через всю Америку.
13.55 - Телесериал 'Состоятельная 

женщина.
14.50 - Школьникам об искусстве. “У 

истоков авангарда. Писатели серебря
ного века' ‘ Петербургская Кассанд
ра’ .

15.35 - Мультфильм.
16.35 - Сериал ‘Тайная диплома

тия".
17.30 - Классика в мультфильмах. 

"Златовласка и три медведя".
18.25 - Телесериал 'Жажда'.
19.20 - "Я и мой пес*.
19.55 - Семейный экран. Игровой 

фильм “Год хорошего ребенка*.
21.20 - Мультфильм на ночь.
22.10 - Российское кино. “Черная

вуаль'.
00.35 - Фильм для полуночников.

Кондитерская фабрика 

" А  М  Т  А  11
г. Улан-Удэ i

U O A K l l  И  о п ш о . н
кондитерские излелня
Всегда сВеЖая, экологически 

чистая 

продукция.

Дарят радости наши сладости!
Официальный представитель 

в г Ангарске: ул. Партизанская, 1 
(Институт биофизики) 

т. 2-0В-51 
Оптовый рынок “Торгсервис" к. 38 

(Московский тракт).

■л <
VW

ОЗ-комн кв-ру + кап.гараж 
на две 2-комн.кв-ры. Тел. 55
57-66. (1025)

01-комн.кв-ру улучш.план. 
(19 мрн, 4 этаж) на 2-комн.кв-ру 
улучш.план. выше 1 этажа. 
Тел.поср. 55-05-62. (1032)

0 2  -комн.кв-ру (10 мрн) на 
1-комн.кв-ру + доплата. Тел. 52
56-41. (1039)

ОЗ-комн.кв-ру (5 этаж, 2 
балкона, комнаты несмежные) в 
г.Нерюнгри на 2-комн.кв-ру в 
Ангарске. Адрес в Ангарске: 6а 
мрн-13-20. (1042)

0 2 - и 1-комн.кв-ры на 3- 
комн.крупногаб.кв-ру в центре. 
Тел. 2-31-76. (1047)

0 3 - комн. крупногаб. кв-ру 
(54 кв.м, 3 этаж, балкон, теле
фон, комнаты несмежные) на 3- 
комн. "хрущевку", кроме 1 эта
жа, по договоренности. Тел. 2- 
49-03.(1074)

0 3  -комн.кв-ру (крупногаб., 
42/58 кв.м, 1 этаж) на 2- 
комн.кв-ру, кроме мр-нов, и 
комнату на 2 хозяина не менее 
15 кв.м или эту кв-ру на 2-комн. 
и 1 -комн. "хрущевку" + доплата. 
Адрес: 27 кв-л-6-3. (1089)

ПРОДАЮ
©Медвежью желчь. Тел. 6- 

06-35.(1087)
©1-комн.кв-ру улучш. план, 

в 7 мрн, цена 40 млн. руб. 
Тел.поср.: 4-92-25, 3-64-99. 
(1083)

©Дачу и участок в с/о "Со
сновый бор", за Жилкино, недо
рого. Тел. 55-29-05.(1095) 

©Микроавтобус "Хонда" 
1996 г.вып., привезен в июле — 
25 млн.руб. Тел. 55-87-92. (77) 

©Кап.гараж в а/к "Сигнал" 
(свет, тепло, охрана); журналь
ный столик Тел.поср. 6-84-18 
после 20 часов.(1085)

©Кап.гараж (5x6, под "Га
зель", свет, тепло, подвал, 278 
кв-л), а/м "Москвич-2141" 1993 
г.вып Конт.тел. 52-59-60. (1086) 

©Дом бревенчатый в п.Бай- 
кальск. Тел. 55-78-35. (1071) 

©Срочно а/м БМВ-318 1993 
г.вып., цена 15 тысяч у.е. Тел.: 2- 

^35-67, 55-89-34. (1066) j

Спорт зал Д К  "Зо д ч и й "
(ул.Восточная, 'Оргстровпровкт')

П Е Р В Е Н С Т В О  Р О С С И И

МИНИ-ФУТБОЛ
турнир за право выступления в первой лиге _____ _

Участвуют командь.
'Зяв1да (Минусинск)
’Атом" (Желемогорск Красноярского кр.)
Автомобилист (Якутия)
Биохим* (Красноярск)

ДЮСШ (Красноярск)
Алекс' (Ангарск)

12-16 марта
Игры проводятся ежедневно в 

16,17.40,19 часов. 
Матчи команды 

Алекс -в 19часов.

1 мешок - 55 тыс.руб. - 50 кг 
(доставка)

Тел. 2-93-69 без выходных. (1064)

^Мягкая ме&ль;
пр-ва Польши. 

Обращаться по тел. 
2-26-27.(1069) Л

МЕНЯЮ

Уважаемые ангарчане!
Если у вас есть личный ав

тотранспорт, свободное время 
и желание заработать, то фир
ма

MlТА К С И -Б Л Ю З
п р и гл а ш а е т  в а с  п р и н я т ь  

у ч а с т и е  в  с о з д а н и и  
Р А Д И О - Т А К С И .

Мы докажем - наши предло
жения самые выгодные.

Тел. 3-80-10 (с 10 до 13), гостиница 
'Сибирь', каб. № 10. (1073)

: %

г»п*

1 ©Гараж в а/к "Сигнал", а/м 
"Москвич-2140" 1987 г.вып. 
Конт.тел. 52-39-04. (1054)
®Мягкий уголок новый, цена 
низкая. Тел .3 -4 7 -9 0 .(9 9 0 )

©Кап.гараж теплый или ме
няю на а/м. Тел. 56-19-59. (921) 

©Кап.гараж в кооперативе 4 
(охраняемый, тепло, свет, яма). 
Тел. 3-60-87. (976)

©А/м "Ниссан-Скайлайн" 
1982 г.вып. Тел. 55-66- Э0. (1027) 

©Дачу со всеми noc iройка
ми, с/о "Нива". Тел. 2-55-38. 
(1028)

©Гараж в а/к "Жигули", а/м 
"Москвич-2140" в хорошем со
стоянии. Тел. 4-10-04. (1030) 

©Земельный участок в р-не 
Подсочки недорого. Тел. 4-10
04. (1031)

©Дом в п.Северный (зе
мельный участок 4 сотки, все 
насаждения, баня, подвал) или 
поменяю на 2- и 1-комн.кв-ры 
улучш.план. Раб.тел. 9-14-39, 9
11 -09 после 19 часов. (1034) 

©Продаю, меняю, сдаю да
чу, участки, трактор К-40, К-700, 
мотоцикл УРАЛ, 3-комн.кв-ру, 
киоск, гараж или продам. Тел. 
3-25-80.(1037)

©Дачу. Тел. 3-07-80. (1040) 
©Шапки, сшиваю колпаки 

шью шапки на заказ. Тел. 55-90- 
09.(1043)

©Детскую мировую библи
отеку (55 томов). Тел. 4-72-71. 
(75)

©Новый дом на берегу реки 
Китой, Октябрьск, Димитровка. 
Возможны варианты обмена. 
Тел. 56-03-93.(1051)

©А/м ВАЗ-2107 1993 г.вып. 
Тел. 55-06-69. (1052)

©А/м BA3-21093 август 
1996 г.вып. Тел. 6-76-29. (952) 

©Кап.гараж в а/к "Сирена- 
2". Тел. 6-79-77. (144-к)

©Гаражи: а/к "Искра-2"
(теплый); а /к "Жигули" (теп
лый): 61 кв-л, р-н м-на "Весен
ний'. Возможны варианты. 
Раб.тел. 54-18-50, дом.тел. 55- 

^59-78.(1093) j

В аптечном киоске магазина  
"Гаврик" (84  кв-л, дом 20) 

реализуются гигиенические 
товары для детей:

подгузники, соски-пус
тышки, прорезыватели для 
зубов в виде игрушек, ш ам
пунь, кремы, бутылочки с 
сосками для каш молочных 
смесей, зубные щетки, пас
ты, чашки-неваляшки.
По вопросам мелкого опта об
ращаться в компанию "Сатма 

ЛТД", тел. 9-54-12 . (1091)

^ V V V V V V V W V V v V - ' - ' v

Продадим
магазин

J общ. - 90 кв.м, зал - 50 кв.м.
, ВОЗМОЖНЫ ВАРИАНТЫ. Раб.тел. « 
>;' 54-18-50, доы.тел. 55-59-7В. (1092)

^>С/;>г х у х х -х х -/Сх у л л 'у х

УСЛУГИ
©Ремонт кв-р. Тел. 55-15- 

50.(1068)
©Грузоперевозки. Тел. 3

31-17. (1067)
©Грузоперевозки a/м  Ка

мАЗ полуприцеп. Тел. 4-69-68. 
(891)

©Грузоперевозки. Тел. 9- 
73-26.(1021)

©Перевозки. Тел. 6-10-16. 
(1094)

Перевозки. Тел. 2-58-82. 
(1026)

©Делаем ремонт квартир и 
помещений. Тел.: 6-38-29,3-78
79. (902)

©Перевозки. Тел. 3-23-80. 
(1050)

©Грузоперевозки а/м ГАЗ- 
3307 (будка). Тел. 6-53-46. 
(1022)

©Грузовые перевозки а/м 
ГАЗ-3307. Тел. 9-17-51. (1033) 

©Перевозки. Тел. 3-71-60. 
(744)

©Перевозки. Тел. 9-11-81. 
8̂68)

©Грузовые перевозки а/м 
ГАЭ-3307 (тент). Гел. 6-99-25. 
(942)

©Репетитор по русскому 
математике. Тел. 3-43-74. (704)

УТЕРИ
ОУтерянный студенческий 

билет на имя Поволоцкого Пет
ра Владимировича считать не-

1 действительным. ( 1077)
I ОУтерянное свидетельство 
I № 13015 на имя Косяковой Та- 
I тьяны Иннокентьевны считать 
I недействительным. (1058)
I РАЗНОЕ
I
| ♦Требуется водитель на
| грузовой автомобиль, можно по 
| совместительству. Тел. 54-22- 
|  20 после 19 часов. (1048)
I ♦  Сниму меблированную
I квартиру. Тел. 2-41-17 после 21 
I часа.(1053)
I ♦Куплю комнату. Тел.поср.

52-59-88. (1039)
♦Лучший подарок к празд

нику - звонок консультанту по 
||<осметике. Тел. 4-50-95. (78)
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Дворец культуры нефтехимиков
9 1Ш & т

приглашает всех ангарчан 
и гостей города 

на большой театрализованный праздник
I I М О Д А - 9 7 « I

Салон мод "У Татьяны" представит вашему вниманию новую 
коллекцию моделей весенне-летнего сезона 
В праздничной программе примут участие:

- школа манекенщиц
- шоу-группа "Маргарита"
- ансамбль народного таниа "Багульник"
- солисты эстрадной студии. ■

Начало в 15 часов в театральном зале.
Билеты в кассе ДК.

Тел. 2-25-22. (106 i с)

Продаются:
столовая N2 47

площадью 2250 кв.м в Майске, име
ются магазин кулинарии,холодиль
ные камеры и грузовые лифты, отап

ливаемые складские помещения,

а также 
-двухэтажное 

административное здание
720 кв.м в 85 квартале с двухэтажным кирпичным 

теплым складским помещением и гаражом.
Злаиия находятся в хорошем техническом состоянии, территории 

огорожены бетонным забором, удобные автомобильные подъезды и 
стоянки, рядом трамвайные остановки. 

Р ассм от р им  все предлож ения.

Телефоны для справок: 9-51-77, 9-54-99.
Наш  адрес 7а  мри, С П 4 0  'Ангарское управление строительства'. г»»ы

салон "Товары для дома
приглашает всех желающих 

сделать хороший и недорогой подарок.
Наш ассорт имент  бключл&н & 

изделия iwrf кухни и дом а н р -ба.

Дорогие и совсем недорогие, 
они не оставят равнодушной

О б с л у ж и в а е м  ко л л е кти в ы ,  
р а б о т а ю т  с к и д к и  до 10%.

Наш адрес: м-н "Силуэт”. (74)

M bajlm м щ

Пусть в этот день любые 
Из сказанных Вам слов 
Звучат мелодией любви. 
Мелодией цветов!

С

f—

Предприятию требуется l j

Тел. 9 - 84-91  с 8 до 17 часов.

при участии балета "Дэцс-холл" 
и группы "Брайтон Бич"

а щ р ш  а  Ю Щ  __________
Заранее можно заказать столики-и п о с л ef к'о Rflep тй-пТи^^Я  

отдохнуть и потанцевать среди своих 
Т е л . а л  я с п р а в о к  4 *5 0 >9 0 .

*  
*  
*
А
А 
А
А

М илы е женщины, 
ветераны народного 

образования! 
Сердечно поздравля-

л
А
А  
А
&
t ем с праздником вес

ны - днем 8 Марта,
•Ж

оптимизма
доброго здоровья,

*
А  
А 
i  
& 
А 
А 
А

ий I

и терпения.
Лига pi

гороно, 
r/к проф сою м  

учителей, 
совет ветера

нов. (1047с) ^
А

V A A A A A A A A A A A A A A A A A A A A A

В препд верии  весенних празд ников  Л  
новый ювелирный м агази н

предлагает мппым женшпнам
я

Б э  e o G t e r o  ш з в д е ш ш с ь

С ЕИ 5В

i p  ш т
по д о с т у п н ы м  ц е на м

Ждем вас по адресам: ост. "Ц.рынок" (бывший магазин  
Посуда"), магазин "Лола" (супермаркет). Без выходных, nossi

/
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ОБУЧЕНИЕ БЕЗ ВЫЕЗДА В КОЛЛЕДЖ!
СТОИМОСТЬ ОБУЧЕНИЯ В ПРЕДЕЛАХ ОТ 80 тыс.руб.

до 85 тыс.руб. В МЕСЯЦ!
По многочисленным просьбам студентов и абитуриентов для 
лиц, не имеющих возможности заниматься по 4  часа в день, 

вводится удлиненная программа обучения (по 2 часа в день) по 
следующим профессиям и специальностям: бухгалтер, телема

стер, оператор ЭВМ, 0201 - "Правоведение" (юрист), 0601 - 
"Бухгалтерский учет и хонтроль" (бухгалтер), 2014  - "Ремонт и 

обслуживание р/электронной аппаратуры" (радиотехник), 2203  
- "Программирование" (техник-программист).

(З ш ж & ш ь , J JJ

пиша овхщ ^ш т т а а  т(р(шэаш2 сш  Ш  
Ш К З Д 5 У &  Ш  й № З Щ 1 л
Школьники 9-10 классов уже сейчас могут приступить к занятиям 

по программам среднего профессионального образования (среднего 
технического), по окончании школы и копледжа получить диплом. Ин
дивидуальная подготовка. Помесячная оплата. Минимальные цены. 
Студентам предоставляв гея методическая литература и учебные ви
деокассеты. Выпускникам вузов, техникумов и лицам, работающим по 
специальности - ускоренная программа обучения. Для студентов кол
леджа круглосуточно, без выходных и праздничных дней работает ин
формационно-справочная служба. Самостоятельный график к^ник^л, 
обучения поможет без особых проблем получить начальное и среднее 
профессиональное (среднее техническое) образование.
Для поступления в колледж делайте письменный запрос (с за

просом присылайте конверт с обратным адресом). 
Московский центр: 113628 г. Москва, ул. Грина, дом № 1, корп. 

3. ВНТК "Тантал". Приемная комиссия.

Запрос можно сделать по телефону. Справочная служба (круг
лосуточно, без выходных t тел.: 711-86-27, 711-86-45, 711-01

45, 713-10-72, код - 095. ________________

Дальневосточный центр: 692900 г.Находка, ул.Малиновского, дом № 2. ВНТК 
Тантал . Приемная комиссия.

Справочная служба (круглосуточно, без выходных) тел.: 4-35-93, 4-03-18,4
27-86, 4-23-00. код -42366. (932с)

женщин

МЫ ПОМОЖЕМ ВАМ ВЫБРАТЬ ПОДАРОК.

КРАСИВО ОФОРМИМ
В большом ассортименте чайиые, 
столовые, кофейные сервизы, 
изделия из хрусталя, 
стекла и многое лругое.Ж уЗ

ПОСУДА -  ПРИЯТНЫЙ. 
ПРАКТИЧНЫЙ ПОДАРОК. >

В школе искусств № 4 
и в ДК нефтехимиков

АНГЛИЙСКИЙ
-4 3 Ы К

I. Для поступающих р вузы.
II. Для желающих начать или 
продолжить изучение языка.

Занятия в мини-группах 
и индивидуальные. 

Запись и справки по тел.: 
2-42-92, 55-20-37.

I Офис № 6а в школе искусств №4 
(12а мрн) с 15 до 19 час«ч. мц

»vr

ЗАО "Светотехника' 
предлагает;

Светильники-*таблетки” , *шг 
ры", нпгт НСП, ЛПО. ЛББ. РКУ и др.

Лампы ДРЛ, КГ, ЛОН, ЛБ-20. ЛБ- 
40. ЛБ-80от 1100 руб.

Розетки, выключате/и, патроны и 
т.п.

Щиты, автоматы АП, АЕ, АК и др.
Трансформаторы сварочные 

ТДМ-317
Спецодежда: рукавицы, костюмы и 

др.
Электродвигатели, кабельная про

дукция.
Проектирование, поставка и 

монтаж электроосветительного и 
установочного оборудования для 
предприятий и частных лиц.
А д р ес  ост. Гоа газ, кв-л 278, дом  2, 

3 этаж, тел.: 9-18-95,9-18-18 

с 8.30 до 17.30 цена.

ч<■

Благодарим руководство аЭХК 
лично Осина, Чулкова, Толокнова, Сту
пина, Дамдинову за помощь в органи
зации похорон Клешкова Анатолия Иг
натьевича. Спасибо коллективу школы- 
гимназии № В, родным, близким, дру
зьям, соседям, разделившим боль ут
раты любимого человека.

I. (1050)

Городской отдел работников 
образования, горком союза учите
лей, совет ветеранов педагогичес
кого труда, коллективы школ горо,,2 
выражают глуоокое соболезнова
ние родным в связи со смертью 
бывшего заместителя директора 
LUPM Ns 14, отличника образования 
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